
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 024/2020 DO 02º PERÍODO ORDINÁRIO, 
4º SESSÃO LEGISLATIVA, DA 14º LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE PIÊN, EM 22 DE SETEMBRO DE 2020, SOB A 
PRESIDÊNCIA DO SR.EDUARDO PIRES FERREIRA. 
 
 
 

Aos vinte e doisdias do mês de setembro do ano de 2020, às dezenove 
horas, no Auditório da Câmara Municipal do Poder Legislativo de Piên, 
Estado do Paraná, realizou-se avigésimaquartaSessão Ordinária do 
período, estando presentes o Vereador Presidente Eduardo Pires 
Ferreirae os Srs. VereadoresJoel Cavalheiro, Rogério Sadi da 
Silva,CleverBeil,Élio Irineu Taborda,José Joanicio Cubas Machado, 
Gerson Roberto Honório, Jucélia GuintaTureck e João Nunes.Por 
determinação do 1º Secretário o Presidente designou o servidor 
advogado Mauricio da Cruz para leitura dos trabalhos da 
sessão.Havendo o quórum regimental de Vereadores, o Sr. Presidente 
declarou aberta a sessão com a seguinte ordem do dia: Leitura da Ata da 
Sessão Anterior, que, uma vez lida, foi aprovada e assinada por todos. 
Leitura das correspondências recebidas: Ofícios nº 178, 181,182, 183, 
184, 185, 186, 187, 188, 189, 190, 191, 192 e 193 do Gabinete do 
Prefeito, em resposta aos ofícios nº 052, 060, 066, 080, 086, 087, 088, 
110, 127, 129, 130, 136, 137, 138, 140, 141, 145 e 146/2020 da Câmara 
Municipal de Piên. Leitura e discussão da Indicação nº 032/2020 de 
autoria da Vereadora Jucélia GuintaTureck, que após lida e discutida, foi 
aprovada por unanimidade de votos. Leitura e discussão das Indicações 
nº 033 e 036/2020 de autoria do Vereador Joel Cavalheiro, que após 
lidas e discutidas, foram aprovadas por unanimidade de votos. Leitura e 
discussão das Indicações nº 034 e 035/2020 de autoria dos Vereadores 
Joel Cavalheiro e Gerson Roberto Honório, que após lidas e discutidas, 
foram aprovadas por unanimidade de votos. Leitura e discussão da 
Indicação nº 032/2020 de autoria do Vereador Gerson Roberto Honório, 
que após lida e discutida, foi aprovada por unanimidade de votos. Leitura 
e primeira discussão do Projeto de Lei nº 010/2020 de autoria do Poder 
Executivo, que “Autoriza a abertura de crédito adicional especial”.Em 
seguida, passou-se para a palavra livre. O Vereador Joel Cavalheiro, 
solicitou envio de ofício ao Poder Executivo, pedindo para que o 
Secretário de Agricultura compareça nesta Casa Legislativa, a fim de 
prestar alguns esclarecimentos. O VereadorCleverBeil pediu envio de 
ofício ao Poder Executivo, solicitando para que seja realizada a 
manutenção da estrada do Lajeado. O Vereador Gerson Roberto Honório 
requereu envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando a manutenção 
da iluminação pública. A Vereadora Jucélia GuintaTureck, pediu envio de 
ofício ao Poder Executivo, requerendo informações sobre as datas de 
coleta de lixo reciclável e solicitando regularidade do serviço. Também 
agradeceu ao Poder Executivo que atendeu sua solicitação sobre a 



manutenção de ruas. O Vereador José Joanicio Cubas Machado fez 
considerações a respeito do estado de conservação das estradas rurais 
de Piên. O Vereador João Nunes solicitou a disponibilização de 
transporte aos pacientes que necessitam realizar fisioterapia. Comentou 
sobre o mau estado de conservação da estrada do Paranazinho. Ainda 
fez algumas considerações a respeito da lei que instituiu no nosso 
município o “orçamento impositivo”.Nada mais havendo a ser tratado o 
Sr. Presidente agradeceu pela presença de todos e encerrou a sessão, 
mancando a próxima sessão para o dia 29 de setembro de 2020, às 
dezenove horas. Eu, Gilson Hilgenstieler, Servidor Técnico Legislativo, 
por determinação do1º Secretário, lavrei esta ata que, após lida e 
aprovada, será assinada por todos.  
 

 


